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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 

Acta 009 

27 de Abril de 2010 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 9:30 a.m. 

 

 

Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 

Profesor Joaquín Javier Meza  Representante áreas aplicadas de Ingeniería 

Profesor Oswaldo Romero  Representante básicas de ingeniería 

Sebastián Wisk    Representante estudiantil 

Profesora Magdalena Castro  Invitada 

Ing. Susana Méndez   Asistente 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

1.2. Lectura acta anterior 

 

2. ESTUDIANTES 
3. PROFESORES 
4. VARIOS 
 

DESARROLLO 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

   Se verificó el quórum. 

 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 008 de 2010 y se aprobó 

 

 

 

 

 



acta-009-2010.doc     Página 2 de 5  

 

2. ESTUDIANTES 

 

2.1. Correspondencia 

Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Iván Camilo Delgado cód: 20042020029 y 
Carolina Mateus Pérez cód: 20041020083,  con visto bueno del director  Paulo Alonso Gaona, en 

la que solicita la cancelación del anteproyecto “Diseño de un prototipo de plataforma para 

interoperabilidad e integración de servicios mediante tecnología SOA enfocado en la adecuación 

de procesos y procedimientos del proyecto Curricular de Ingeniería de Sistemas” 

R/ El consejo aprueba la cancelación del anteproyecto. 

 
2.2. Proyectos y anteproyectos 

 

Código Nombre Titulo Director Revisores 
2005102051 Angélica Maria 

Medina Cediel 

Análisis, metodológico para el 
diagnóstico estructural del 
inventario de la señalización 
vertical elevada de la ciudad de 
Bogotá D.C., en marco del 
Convenio 1494-09 entre la 
Secretaría Distrital de Movilidad y 
la Universidad Distrital (AP-I) 

Oswaldo 

Romero  

Carlos 
Montenegro 
 
Abel Antonio 
Navarrete 

20001020100 

 

 

20001020007 

Giovanna Paola 

Ortiz Parra 

 

Miguel Mauricio 

Aragón Guzmán 

Sistema de información 
geográfica  de planes de manejo 
de transito en la ciudad de Bogotá 
(AP-P) 

Interno: 

Anselmo Vega 

 

Externo: 

Alejandro 

Darío Larrota 

John Parra 
 
Alejandro Daza 

20021020100 

 

 

20021020101 

Juan Carlos Díaz 

Ovalle 

 

Saulo Barbosa 

Pulido 

Prototipo Web para la gestión de 
la bolsa laboral y empresarial en 
Bienestar Institucional con base 
en el plan trienal 2008/2010 de la 
universidad Distrital Francisco 
José de Caldas (AP-G) 

Abel Antonio 

Navarrete 

Sergio Rojas 
 
Oswaldo 
Romero 

20021020141 Carlos Alberto 

Sánchez Díaz 

Análisis, diseño, desarrollo e 
implementación del sistema de 
información de la “Hora de la 
verdad” para el área de ventas 
QUALA S.A. (AP-P) 

Interno: 

Beatriz Elisa 

Jaramillo 

Externo: Maria 

Cristina Cobos 

John Freddy 
Parra 
 
Paulo Alonso 
Gaona 
(Ratificación) 
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20032020058 

 

 

20032020059 

Ryszard 

Hernandez 

Bochno 

John Jairo 

Hernandez 

Camargo 

Análisis de la aplicación de la 
metodología RUP, en el área de 
sistemas de una empresa 
Agropecuaria (AP-G) 

Edgar Jacinto 

Rincón 

César Almanza 
 
Anselmo Vega 

503160 

 

 

503238 

Norly Johana 

Sandoval Correa 

 

Erika Marcela 

Novoa 

Implementación de un sistema de 
información geográfica 
Ecoturismo Orientado a la Web 
en el municipio de Florencia 
Caquetá (AP-G) 

Hugo 

Hernando 

Rincón 

Nelson Pérez 

 

3. PROFESORES 
 
Se da lectura a la carta remitida por el profesor Wilson Díaz Gamba,   en la que presenta una 

queja formal  por el mal comportamiento de algunos estudiantes, entre ellos el estudiante Miguel 

Alexander Salazar cód: 20101020086  perteneciente al Proyecto Curricular de Ingeniería de 

Sistemas,  en el desarrollo de la Cátedra Democracia y Ciudadanía, el profesor afirma que los 

estudiantes se encontraban en estado de ebriedad e interrumpieron el desarrollo de la 

Conferencia presentada por el director del IPAZUD. 

R/ El consejo decide que por medio de los monitores encargados del acompañamiento de esa 

cátedra se determine el nombre de todos los estudiantes involucrados en este percance y que se 

citen a Consejo de carrera con el fin de que rindan descargos. 

 

Además propone que se realicen jornadas pedagógicas, con el fin de que se socialice el reglamento 

estudiantil y que los estudiantes conozcan los procedimientos que se llevan a cabo cuando se 

incurre en este tipo de acciones. 

El profesor Meza propone que se considere llevar a cabo reuniones de 20 estudiantes de primer 

semestre para que lean el reglamento y elaboren compromisos con respecto a este. De una 

manera similar a los cursos que deben presentar los infractores de transito. 

 

Se da lectura a la solicitud remitida por parte del profesor Abel Antonio Navarrete,  para ser 

tramitado el apoyo económico para la realización de la práctica académica en Parquesoft. 

R/ el consejo avala la realización de la práctica y decide remitir la solicitud a Consejo de Facultad. 

 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Abel Antonio Navarrete,  en la que solicita el aval 

por parte del Consejo de carrera, para asistir al “Diplomado personalizado para apoyar la 

implementación de la estrategia Distrital de Gobierno Electrónico”, que se llevara a cabo los días 

viernes en el horario de 8:00 a 12:00 y de 1:00 a 5:00 p.m., iniciando el  30 de Abril y finalizando el 

13 de Agosto, del presente, sin ningún costo para la Universidad. 

R/ El consejo avala la participación del profesor, pero considera que este tipo de trámite debe 

realizarlo directamente con la Decanatura para que sea autorizado por esta. 
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Se da lectura a la carta remitida por el profesor Carlos Montenegro, en la que solicita el aval por 

parte del consejo de carrera para tramitar el apoyo económico ante Consejo de Facultad para la 

presentación de la ponencia “Prototipo de telemedicina móvil para asistencia medica 

domiciliaria”, aceptada  en el Latin American and caribbean Conference for engineering and 

technology 2010, que se realizará en Arequipa (Perú) durante los días 1 a 4 de Junio del presente. 

R/ El consejo avala la solicitud y decide remitirla al Consejo de Facultad. 

 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Paulo Alonso Gaona,  en la que solicita al consejo 

de carrera el avala para tramitar el apoyo económico ante Consejo de facultad, con el fin de 

participar en el Evento Laccei 2010, que se llevará a acabo en la ciudad de Arequipa Perú durante 

los días 1 a 4 de Junio del presente. Con las ponencias “Modelo informático para autenticidad de 

contenidos mediante el concepto de Web of trust sobre plataformas virtuales LCMS”, “prototipo 

Wap aplicado a un ambiente de aprendizaje virtual (m-learnign) con estandares para el desarrollo 

de aprendizaje móvil” y “análisis de reportes de seguridad sobre plataformas LCMS de tippo  open 

source aplicando minería de datos” 

R/ El consejo avala la solicitud. 

 

 

VARIOS 
La profesora Magdalena Castro, quien participa como invitada al Consejo de Carrera, manifiesta 
que le ha llegado al correo electrónico,  la información relacionada  a la Conferencia internacional 

de Ciencias computacionales e informáticas, que se realizará el 7 de febrero de 2011 en la Habana 

Cuba, que considera importante que se realice la socialización por parte del proyecto curricular, 

para que los estudiantes se enteren y empiecen a redactar los documentos para su participación 

con suficiente antelación. Afirma también que ella está dispuesta a colaborara revisando los 

documentos en su redacción. 

R/ El consejo se da por enterado y solicita a la profesora que haga llegar a l correo de la 

coordinación toda la información mencionada. 

 

El profesor Julio Barón presenta al consejo la solicitud realizada por parte de la Coordinación 
General de Acreditación, en que se requiere un informe sobre la situación actual del convenio de 

la Universidad Distrital y la Universidad de la Amazonia para el Programa de Ingeniería de 

Sistemas, ya que este se encuentra en proceso de finalización. Informa además que debe 

realizarse una serie de procesos ante Consejo de Carrera y Facultad, cuando se disponga a hacer el 

cierre de dicho convenio y que se debe procurar la formalización de los procesos relacionados con 

este, a fin de que no se presenten inconvenientes a la hora de llevar a  cabo estos tramites, 

comenta que el concurso para elegir al docente que se encargaria de Bases de Datos se llevo a 

cabo y se declaro desierto, por lo tanto se abrirá nuevamente convocatoria con fecha de cierre del 

día 29 de Abril. Propone que se realice un trabajo dentro del marco del Consejo de Carrera para 

redactar algunas normas que promuevan el mejoramiento de la remuneración de los docentes y 

los criterios que se deben seguir para  definir  en que áreas debe prestar apoyo la universidad 

Distrital, para el mejoramiento de las promociones que salen en el marco del convenio. 
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R/ El consejo se da por enterado y manifiesta estar de acuerdo con la formalización de los 

procesos relacionados con contratación, revisión de proyectos de grado y otros,  concernientes 

con el Convenio 

 

Se da lectura a la carta remitida por la Decanatura de la Facultad de Ingeniería, en la que solicita 

la presentación de un informe detallado de la lectura que a nivel de proyecto curricular se ha 

hecho sobre los resultados del último Ecaes. 

R/ El consejo decide asignar al profesor Fernando León para que realice este informe. 

 

Se da lectura al memorando 5 / 2010, remitido por la ingeniera Martha Bonilla, Coordinadora 

general de Acreditación y auto evaluación,  en el que anexa el documento del MEN , que informa 

cobre los cuatro nuevos componentes que las instituciones de Educación superior deben reportar  

al SNIES (Internacionalización, Ciencia, tecnología e investigación, Actividades de extensión y 

Actividades de bienestar Universitario), así como la resolución 1780 del 18 de Marzo de 2010. 

R/ El consejo se da por enterado. 

 
 
 

 

 

Siendo las 11:40 a. m. se da por terminada la sesión 
 
 

JULIO BARÓN VELANDIA             SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente           Secretaria 


